



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Coptos, l'Égypte antique aux portes du désert exposition

Coptos a été un grand centre religieux et carrefour commercial de Haute Égypte pendant plus de trois millénaires, de la période prédynastique à la conquête arabe. Au travers des objets mis au jour lors des fouilles anciennes, l'exposition retrace à la lumière des connaissances actuelles l'importance de Coptos dans l'histoire de l'Égypte antique : le sanctuaire où l'on vénérait le dieu Min et la déesse Isis, dont les temples évoquent les noms de Sésostris I^{er}, de Thoutmosis III, de Ptolémée II, de Cléopâtre, de Tibère et de Claude ; le centre économique au débouché des routes du désert oriental menant aux carrières de pierre du wadi Hammamât et, au-delà, aux ports de la mer Rouge.

■ Musée des Beaux-arts de Lyon, 3 février-7 mai 2000.

